

## Presentan plan de mejoras de infraestructura del CESFAM de Puqueldón

*Tal como fue acordado con los funcionarios del equipo del Servicio de Salud Chiloé, encabezado por la directora, Marcela Cárcamo, junto al subdirector de Gestión Asistencial, Dr. Marcelo Cristi, la directora de Atención Primaria del organismo, Ximena Bohle, el jefe de Recursos Físicos, Diego Soto y el encargado de Relaciones Laborales, Fernando Contreras, se trasladó durante este viernes a la Isla Lemuy, para presentar la propuesta de conservación del Centro de Salud Familiar de Puqueldón, que se implementará a corto y mediano plazo, avanzando con los compromisos.*



*como la parte administrativa, dejamos libre todos los espacios o las salidas de evacuación. Así que contentos, quedamos todos satisfechos con el trabajo realizado, los funcionarios, la dirección del CESFAM y la Municipalidad, fue un buen trabajo y esperamos ahora empezar con la ejecución, a contar del lunes comenzamos a ejecutar, primero el tema de esterilización y corregir todo el sistema eléctrico”.*

En ese sentido, Karina Bórquez, valoró el plan de mejoras que se implementará en el CESFAM: *“La verdad tenemos una gratitud inmensa por la visita del Servicio junto al equipo técnico, donde nos dan respuestas a nuestros requerimientos que como funcionarios de Puqueldón presentamos, así que por mi parte estoy súper feliz y la gratitud por el apoyo que hemos recibido como funcionarios del CESFAM”.*

Cabe destacar que la propuesta de conservación a las actuales dependencias del centro de salud de Puqueldón se desarrollará a mediano y largo plazo. Mientras que, la construcción del nuevo CESFAM, se encuentra en la actualidad en Diseño de Arquitectura, según explicó la directora del Servicio de Salud Chiloé: *“El CESFAM nuevo está en diseño de arquitectura y después de eso debería pasar a ejecución de obra, así que estas mejoras para el CESFAM existente son para que los funcionarios estén en mejores condiciones y para que los pacientes también sean atendidos en condiciones que cumplan con todas las normas de seguridad y calidad”.*

**D**urante el encuentro con los funcionarios, el arquitecto del Subdepartamento de Recursos Físicos de la institución, Juan Igor, explicó a los presentes el detalle de las diversas mejoras de infraestructura e instalaciones que se realizarán al recinto de atención primaria, que permitan ofrecer atención de calidad a los usuarios y usuarias y mejorar las condiciones de trabajo para los funcionarios y funcionarias.

Al respecto, la directora del Servicio de Salud Chiloé, Marcela Cárcamo, detalló que la propuesta elaborada por los equipos técnicos de la institución, *“consiste en mejorar los recintos existentes y también hacer una ampliación, donde se va a hacer nuevo todos los policlínicos, las instalaciones que tienen que ver con OIRS, SOME, Farmacia, Bodega, box médico, box dental y de la matrona, todo eso quedará en regla. Al interior del edificio también vamos a dejar en norma las áreas del vacunatorio, urgencia y otros espacios*